

おおはらコミュニティスクールだより



12月

草引きボランティア 花植え・けやき植樹

3回目の草引きは、委員会活動の時間に環境委員会の子どもたちと草引き。夏には硬くて引けなかった草もずいぶんたくさん引くことができました。花壇の土も花植えの準備をし、パンジーの花植えも後日3年生の子どもたちと植え付けました。草刈りも春まで環境が保てるようにと植樹を控えたグラウンドの周辺、校舎前の生垣など、整えてくださいました。現在



の「けやき」の水はけをよくするための溝堀り、苗木を植える場所の土の掘り返し、槌や必要な道具の準備もお世話になり、現在の「けやき」の隣に新しい「けやき」の苗を4年生と一緒に植樹しました。

おおきなあれ！ずっと生き続けて大原小学校の新しいシンボルになってくれるでしょう。

私たちは、大きくなった姿を見届けることができません。が、次の世代また次の世代へと成長を続け、私たちが子どもの頃、登

って遊んでいたようにまた遊んでくれることを思い描いています。

「秋見つけ」&「遊具で遊ぼう」1年生

鹿深夢の森まで、「秋見つけ」の学習も含めて歩きました。風が強くて見つけた落ち葉などを入れる袋が飛んだりするハプニングもありましたが、楽しく遊具で遊ぶこともできたよかったですね。例年になく、どんぐりが少なかったので残念でしたが、風に舞う落ち葉は、しっかり見ることができました。



図書ボランティア

図書館での「読み聞かせ」のお昼休みに、工作や折り紙などを取り入れ、子どもたちと”話すひととき””ほっとできるひととき”の場所づくりができればいいなと思っています。今回は、数日にかけてクリスマスのかざりつくりを計画しています。



キックベースボール 4年生

4年生の子供たちが、ルネス学園の学生さんと一緒にキックベースボールの授業に取り組みました。ボールの蹴り方を教えてもらったりして、次の授業につなげます。お兄さんたちのキックの迫力がすごかったですね。



まちたんけん 3年生

3年生の「まちたんけん」は、ジョイショッピングセンターへ行きました。冷蔵庫の中なども見せていただき、陳列の仕方や保存方法、食品管理に気を配られていることなどたくさん見学やお店の方の説明を受けて勉強することができました。



持久走大会コース見守り 全校

持久走当日には、PTAの体育委員の方に加えCSの方の見守りも来ていただきました。11月20日から始まったコース練習にもCSの方の見守りのおかげで、子どもたちは、安心して練習し本番も頑張ってくれたと思います。子どもたちの安全が一番です。



名人に学ぶ 3年生

2日に分けて、6つの体験をしました。

日本舞踊 扇子を使った踊りで、はんなりとした動きに真剣に取り組みました。



縄細工 なれないしゅろ縄に悪戦苦闘！縄を切って揃えたり、最後の結びをきつく締めたりするところは、CSの方に整えていただきました。きっと、お掃除にも力が入るでしょう。



華道 花器やお花を用意していただき、子供たちは、自分のセンスで最後まで生けることができました。お家でも生かせるといいですね。



フラダンス しなやかな手や腰の動き、動きの持つ意味など真剣に取り組み短い時間で覚えられるのには、感心です。

茶道 礼の仕方、畳の歩き方、お茶の作法だけでなく、日本の文化を体験しました。お家での様子も聞かせてもらいたいですね。



絵手紙 来年の干支にちなんで、蛇を題材にした作品を描き上げました。CSの方は、準備にたくさんの蛇の絵を描いてもってきて下さり、子どもたちがイメージしやすいようにしてくださいました。

新年には、大鳥神社に展示されます。



どなたも子どもたちの人数や限られた時間の中で完成できるようにあわせて、様々な工夫をしていただきました。ありがとうございます。